



ŠKODA
SIMPLY CLEVER

COMUNICADO DE PRENSA

Página 1 de 1

La Titan Desert cambia de escenario, Almería

- › Los vehículos ŠKODA, Premium Sponsor de la prueba, acompañarán a los corredores en esta nueva aventura, ahora por el desierto de Tabernas y la Costa de Almería del 2 al 6 de noviembre.
- › Después de 14 ediciones en Marruecos, la prueba se queda en España, donde los controles de prevención y actuación de la Covid-19 ofrecen a la organización las garantías necesarias.
- › 5 etapas, 400 kilómetros en total y 7.000 metros de desnivel positivo aseguran el espíritu 100% Titan.

24 de septiembre de 2020 – ŠKODA sigue con su apoyo al ciclismo, tanto a nivel profesional como acaba de demostrar en el recién finalizado Tour de Francia, como a nivel amateur como Premium Sponsor de la Titan Desert un año más. En esta ocasión, debido a las restricciones sanitarias, la prueba se disputará de 2 al 6 de noviembre por el desierto de Tabernas y la Costa de Almería, donde los SUV de la marca volverán a acompañar a los corredores y demostrar sus cualidades 4x4.

A partir del próximo 2 de noviembre Almería será el escenario de la 15ª la Titan Desert que contará con la participación del pentacampeón del Tour de Francia, Miguel Indurain. El navarro se estrenará en la Titan, donde coincidirá con otros nombres ilustres como Melcior Mauri, ganador de la Vuelta España y de la Titan Desert, el ciclista con más participaciones en la historia del Tour de Francia, Sylvain Chavanel, o del campeón de las últimas cuatro ediciones, Josep Betalú, que intentará emular la gesta de Indurain en la ronda francesa ganando, en esta ocasión, cinco titans consecutivas.

El recorrido de la prueba cambia de entorno, pero no de filosofía. La provincia de Almería albergará 5 etapas, 400 kilómetros en total y 7.000 metros de desnivel positivo. La espectacularidad de sus paisajes y la dureza seguirán como denominador común, especialmente en las dos jornadas de montaña en la Sierra Alhamilla marcadas por un acusado desnivel. El 1 de noviembre se realizarán las verificaciones. Y las cinco etapas se celebrarán entre el 2 y el 6 de noviembre con los alicientes de siempre: arena, senderos, ramblas y montaña.

El tradicional campamento donde duermen todos los participantes también será protagonista, manteniendo de este modo la esencia de la prueba. Así, los ciclistas descansarán tres noches en un mismo campamento con la infraestructura necesaria para afrontar esta aventura con todas las garantías.